

垂水高校の話題をお届けします

文＝垂水高校



平成 21 年度
1 駅目



▼入学式では、新入生代表宣誓や対面式などが行われました



▼行事予定表

5 月・6 月行事予定	
5/8 (金)	家庭クラブ母の日感謝行事
5/13 (水)	家庭クラブ総会
5/15 (金)	PTA 総会
5/19 (火)～	1 学期中間考査
5/27 (水)	生徒総会
6/5 (金)	3 年生面接指導説明会
6/9 (火)～	三者面談・家庭訪問
6/17 (水)	2・3 年進路ガイダンス
6/24 (水)	生徒会役員改選
6/30 (火)～	1 学期末考査

▼平成 21 年 3 月卒業生の進路状況 (69 名卒業)

進学 (35 名)			
区分	普通科	生活デザイン科	計
大学	国公立大	2	11
	私立大	9	
短大	公立短大	1	9
	私立短大	7	
専門学校	県外	5	15
	県内	8	
就職 (30 名)			
一般企業 (県外)	5	3	8
一般企業 (県内)	8	8	16
自衛隊 (一般曹候補生)	1	1	2
その他 (パートなど)	3	1	4
その他 (4 名)			
家業手伝いなど	3	1	4
計	52 名	17 名	69 名

まずはじめに

市報ではこれまで垂水高校の情報を発信してきました。平成 19 年度には、垂水高校生徒会を中心に生徒全員でコーナー名を「SL 垂水号」と決め、約 1 年間の連載を行ってきました。平成 21 年度の今回は、コーナー名はそのままに、垂水高校の存続・発展を目的とする垂水高等学校振興対策協議会の活動の一環として、垂水高校と共同で高校の活動・実績等を毎月紹介することになりました。今後とも垂水地域唯一の高校として存続・発展のためにご支援をお願いいたします。

第 62 回入学式 55 名が高校生活をスタート

4 月 7 日 (火)、快晴。桜の木に若葉が見え始める中、水迫市長をはじめ多数の来賓臨席のもと、第 62 回入学式が垂水高校体育館で行われ、普通科 29 名 (男子 11 名、女子 18 名)、生活デザイン科 26 名 (男子 9 名、女子 17 名) の生徒、計 55 名が入学しました。

国歌斉唱、入学許可に続いた学校長式辞では、進路実現のためには、校訓「和学行」のもと夢を持って高校生活を送ることが大切だとあり、その後、新入生を代表して普通科の駿河さんが宣誓をしました。続けて P T A 会長祝辞、校歌紹介と進み、厳粛な雰囲気の中で滞りなく入学式が終了しました。

昨年から 2・3 年生も入学式に参加することになり、入学式の後、新入生の保護者の前で対面式も行われ、在校生を代表して生徒会副会長で 3 年生の柏木さん (垂水中出身) が歓迎のあいさつをし、新入生を代表して生活デザイン科の柁木さんがあいさつをしました。「対面式まで参加できて、子どもが垂高生として上級生から受け入れてもらえる場面を見て安心しました」と保護者には大変好評でした。